

L'ABEILLE MEDICALE

Journal de l'École de Médecine et de Chirurgie de Montréal,
de l'Hôpital Hôtel-Dieu, de la Maternité Ste. Pélagie
et des Dispensaires.

THS. E. D'ODET D'ORSONNENS, M.D., *Rédacteur-en-chef.*

Vol. I.

JUIN 1879.

No. 6.

L'Asile des Aliénés de la Longue-Pointe.

Le 14 juin dernier, un ordre en conseil fut émané par le gouvernement pour le renvoi immédiat de l'asile d'un certain nombre d'aliénés, sur le rapport du médecin de l'institution, H. Howard, M. D. Les Dames Religieuses de la Providence, qui ont l'administration de cet établissement, avaient d'abord fait rapport au gouvernement que parmi le grand nombre d'aliénés qui devaient être déchargés, il y en avait quelques-uns qu'elles ne considéraient pas encore en état de pouvoir quitter l'asile ; sur quoi le gouvernement répondit que depuis la date de cet ordre, leur entretien serait à la charge des Sœurs et non du gouvernement. Les Religieuses, en conséquence, ont donné avis que le 23 juin dernier tous ceux désignés par l'ordre en question seraient renvoyés, qu'ils soient ou non réclamés par leurs familles. Les Drs Howard et Roy se sont rendus à l'Asile pour renvoyer ceux qu'ils avaient désignés ; mais les Sœurs ont pris sur elles de permettre de rester dans leur établissement à tous ceux qui n'étaient pas assez bien pour être renvoyés, et que les parents n'avaient pas encore réclamés ; d'autant plus que ni le Dr Howard ni le